

Real-Satire zur Satire aufarbeiten? Geht das?

Ich denke, die Quadratur des Kreises sollte zum Einstieg die lösbarere Aufgabe sein! Zum Glück gibt es heutzutage die Flatrate beim Telefon – ansonsten wären die Tage vor diesem 15. Spieltag überaus kostenintensiv gewesen...

Unter den Augen des im Kegelsport überaus verdienten Ex-Nationalspielers Frank Appel, durften wir gestern bei der SKG Bad Soden-Salmünster antreten. Frank, samt Gattin Doris, ließen es sich nicht nehmen zu diesem Spiel anzureisen. Was sie von ihren Grün-Weissen Spielern geboten bekamen, war jeden Kilometer wert!

Die beiden jüngsten Grün-Weissen eröffneten das Spiel gleich mit unglaublich guten Leistungen! Tobias Frahler erzielte bereits im Startblock das Spitzenergebnis dieses Wettkampfs. Sensationelle 956 Holz lieferte er ab. Kaum weniger Holz fielen an seiner grün-weissen Seite: Patrick Schmitt zerlegte 952 Holz!! 1908 Holz im Startblock – Chapeau!

Norbert Regenfuß' 925 und Manfred Ripbergers 933 in diesem Zusammenhang als „Mittelmaß“ zu bezeichnen, würde diesen beiden tollen Leistungen nicht gerecht. Beide sicherten bereits im Mittelblock den kommenden Erfolg!

Im Schlussblock kredenzte dann Helmuth Frahler weitere 932 Holz, während Ralf Wiechmann mit 885 Holz den tollen Gesamteindruck von Grün-Weiss abrundete!

Unglaubliche 5583 Gesamtholz in der Ferne bescherten uns einen überzeugenden Auftritt und ein Endergebnis von 5315:5583!

Noch ein Wort zum Gegner: mit nur drei Spielern 5315 Holz zu erzielen, verdient Respekt! Oder ist mir da im letzten Satz doch noch die Quadratur des Kreises gelungen...?

Herzliche Grüße

Euer Schelm ;-)